

# Cas de chikungunya non importé en Isère

**Nombre de cas autochtones** En Isère, **14 cas autochtones** de chikungunya ont été recensés cet été. Parmi eux, **9 cas** ont été confirmés à Eybens et **5 cas** à Claix.

## Déroulement de l'épidémie

- **Eybens :**
  - **7 août 2025** : signalement d'une suspicion de cas autochtone.
  - **12 août 2025** : confirmation du premier cas autochtone.
  - **12 au 13 août 2025** : première opération de démoustication.
  - **21 août 2025** : 7 cas confirmés et 4 cas suspects.
  - **21 au 22 août 2025** : deuxième opération de démoustication.
  - **29 août 2025** : 15 cas autochtones et 2 cas en cours d'investigation.
  - **3 septembre 2025** : troisième opération de démoustication.
- **Claix :**
  - **22 au 23 juillet 2025** : opération de démoustication après la confirmation de deux cas autochtones.

## Mesures prises

- **Démoustication** : réalisées par l'EIRAD pour limiter la transmission du virus.
- **Enquêtes épidémiologiques** : menées par l'ARS et Santé publique France pour identifier l'origine de la transmission et sensibiliser la population.
- **Recommandations** : surveillance de l'état de santé, protection contre les piqûres de moustiques, et limitation de la prolifération des moustiques tigres.

**Risque d'épidémie** Selon le Dr Bruno Morel, directeur délégué à l'ARS Auvergne-Rhône-Alpes, **le risque d'épidémie est faible**, mais la vigilance reste de mise.